
 

 

 

 

 

 

             

球技大会、楽しみました！！ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑い日差しの中、体育委員さんを中心に準備してくれた球技大会を行いました。あ、

申し遅れました。今回も学年だよりの執筆担当させてもらいましたすっぎーでーす。  

競技は話し合いのもと、ドッヂボールとサッカー。男女混合のチームでやるのがいか

にも４７期生らしくて「いいなぁ」としみじみ。「男女の壁を壊すどころか存在

すらしないんじゃ？」と思わせるほど、みんなで楽しそうに遊んでいましたね。 

 

期末テストも終わり、（どういう意味で終わったのかは置いといて）１年生の１学期も

いよいよあと少し…待ちに待った夏休み…いや、その前に三者懇談あるけど…１学期

の締めくくりとして行われた球技大会。集合早すぎない？と思うくらいのスムーズな

集合からのスタート。「時間がやばい！」と思っていた先生たちでしたが、 

最初の集合でも、試合の入れ替わりでも、 

みんなの協力に本当に助けられました。 
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準備の段階から昼休みにはサッカー部+有志の子で 

サッカーゴールを移動させて、テントまで設営してくれ 

ました。体育委員さんも休んだ人のことを考えたり、 

先生たちに言われずとも運営をがんばってくれました。 

ドッヂボールでは吉田君が、サッカーでは大迫君が、誰に言われるでもなく自分から、

まるでアナウンサーかのような上手な実況をして盛り上げてくれました。暑い中でも

自分勝手なことをすることもなく、ルールの中でみんなで楽しむことができていてと

っても素晴らしかった！補欠で入ってガンガン大人げなくプレイする教師陣にも心優

しい対応で感謝感謝です…(‘_’) 

閉会式の表彰では突然のムチャぶりにも関わらず、坪倉さんが上手に表彰してくれ、

平尾君がいつも通りの BGM をしてくれ…。みんなの対応力、人前に出ても、ミスをし

ても、スベっても、平気な空気は大切にしていきたいなぁと感じました。 

今回は準備期間も少なく、なかなか「自分たちで作る行事」はできないかなぁ…と思

っていましたが、「言われなくても自分たちでできる限り作れてたなぁ」と職員室で先生

たちがこっそり褒めちぎっていたよ(‘ω’) 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日で１学期の１日授業もおしまい！ 

明日からは午前授業でいよいよ１学期の終わりが見えてきました。ドキドキの入学式

から４ヶ月。たった４ヶ月ですが、みんなのがんばり、失敗、成長をたくさん見ることが

できました。２学期も一緒にがんばろうね！ 

 


